

## Graz punktet als Stadt der Singles

**Eine deutsche Online-Plattform hat Graz unter die zehn bedeutendsten Single-Städte Europas gewählt. Statistik und Stadt-Tourismus geben dem Recht: Es gibt viele Angebote für Singles, und fast die Hälfte der Menschen in Graz lebt alleine.**

Graz hat einen guten Ruf mehr: Die Murmetropole ist „ultimative Single-Stadt“ - zumindest wenn es nach der Meinung eines Berliner Internetportals geht: Neben Städten wie Porto, Lille oder Regensburg sei Graz eine der bedeutendsten zehn Single-Städte Europas.



Foto/Grafik: ORF

Singles reisen auch gerne nach Graz.

### 46 Prozent leben in Graz alleine

Dass Graz eine Single-Stadt ist - oder zumindest viele Einzelhaushalte beherbergt

- belegen auch Zahlen und Statistiken: 46 Prozent der Einwohner leben alleine.

„Besonders interessant ist auch die Tatsache, dass davon rund 55 Prozent Frauen betroffen sind, und 45 Prozent Männer leben in Ein-Personen-Haushalten“, so Doris Kampus von der Landesstatistik.



Foto/Grafik: ORF

### Unterhaltungsangebot und Touristen

Single in Graz - Tendenz steigend - nicht zuletzt auch, so das Berliner Internetportal, dank des Unterhaltungsangebotes für Singles unter dem Uhrturm - das, so die Stadt-Touristiker, habe sich auch unter Single-Touristen längst herumgespröchen.

## Maßgeschneiderte Angebote

„Es gibt zwei Trends: Erstens, dass man alleine unterwegs ist, dann ist natürlich ein tolles Kultur- und Unterhaltungsangebot nötig. Das hat die Berliner Studie auch gezeigt, dass Graz deshalb beliebt ist. Und dann gibt es auch Singles, die gemeinsam reisen. Da ist Graz offenbar wie maßgeschneidert, weil wir auch viele dieser Kleingruppen bei uns begrüßen. Also muss Graz etwas haben, was für Singles sehr angenehm ist“, so Dieter Hardt Stremayr vom Graz Tourismus.

## Link:

- **Stadt Graz** <<http://www.graz.at/>>

---

Publiziert am 15.03.2015

Zwei Klicks für mehr Datenschutz: Erst wenn Sie dieses Feld durch einen Klick aktivieren, werden die Buttons aktiv, und Sie können Ihre Empfehlung an Facebook, Twitter und Google+ senden. Schon beim Aktivieren werden Informationen an diese Netzwerke übertragen und dort gespeichert. Näheres erfahren Sie durch einen Klick auf das i.

- nicht mit Facebook verbunden  Social-Media-Dienste aktivieren

- nicht mit Twitter verbunden 

- nicht mit Google+ verbunden 

- **Zwei Klicks für mehr Datenschutz: Erst wenn Sie dieses Feld durch einen Klick aktivieren, werden die Buttons aktiv, und Sie können Ihre Empfehlung an Facebook, Twitter und Google+ senden. Schon beim Aktivieren werden Informationen an diese Netzwerke übertragen und dort gespeichert. Näheres erfahren Sie durch einen Klick auf das i.**

<<http://orf.at/stories/socialmedia>>